

ABSTRAK

Sartika Kusuma Dewi, 2020, *Efektivitas Pembiayaan Al-qordhul Hasan dalam Meningkatkan Pendapatan Usaha Kecil di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Proppo Pamekasan*, Skripsi, Institut Agama Islam Madura, Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Perbankan Syariah, Pembimbing: Ainol Yakin, SE, MM.

Kata Kunci: *Efektivitas, Pembiayaan Al-qordhul Hasan, Usaha Kecil.*

Lembaga Keuangan syariah merupakan salah satu lembaga keuangan yang membantu dalam kegiatan perekonomian, permasalahan yang sering dialami oleh masyarakat menengah kebawah yaitu masalah permodalan sehingga KSPP. Syariah BMT NU Cabang Proppo menyediakan berbagai pembiayaan yang membantu masyarakat dalam hal permodalan salah satunya yaitu pembeayaan *al-qordhul hasan*.

Tujuan dari penelitian ini adalah yang *pertama* bagaimana efektivitas pembiayaan *al-qordhul hasan* dalam meningkatkan pendapatan usaha kecil di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Proppo, yang *kedua* apa saja faktor yang dapat mempengaruhi pembiayaan *al-qordhul hasan* di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Proppo.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis penelitian deskriptif, sedangkan teknik pengumpulan data melalui: wawancara, observasi dan dokumentasi. Dalam penelitian ini sumber data terdiri dari sumber data primer dan sekunder.

Hasil penelitian ini: pertama pembiayaan *al-qordhul hasan* yang diberikan oleh KSPPS BMT NU Cabang Proppo tergolong efektif dilihat dari prosedur pembiayaan yang mudah yaitu dengan cara menjadi anggota KSPP. Syariah bmt Nu Cabang Proppo, mengisi formulir pengajuan pembiayaan, fotocopy KK, fotocopy KTP, fotocopy surat nikah dan buku tabungan, selain itu dilihat dari kondisi usaha anggota yaitu mengalami peningkatan omset dimana setelah menerima pembiayaan *al-qordhul hasan* omset usaha yang mereka dapatkan mengalami peningkatan, stabilitas usaha maksudnya yaitu kemampuan mereka dalam menjalankan usahanya sampai saat ini, dan yang terakhir yaitu peningkatan aset usaha yang dimiliki. Kedua faktor yang dapat mempengaruhi pendapatan usaha kecil yaitu adanya modal yang cukup karena dengan adanya modal yang cukup anggota dapat mengembangkan usahanya, munculnya pesaing baru, lokasi usaha dan yang terakhir jumlah pembeli karna faktor musiman.